L'horizon Archik





De Marseille – depuis six ans – à Toulouse en passant aujourd'hui par Paris, l'horizon d'Archik s'élargit. L'agence hybride mêlant immobilier, architecture et édition de design, s'installera début octobre dans le Marais, rue de Montmorency, à Paris. Sa large palette accompagnera le client de l'acquisition d'un bien jusqu'à son aménagement intérieur, en passant par des rencontres thématiques, événements, un espace galerie. En attendant, cette agence pas comme les autres expose son art de vivre dans un lieu éphémère qui se veut mi-galerie, mi-marketing suite ou encore salon privé. Un lieu comme un avant-goût de l'adresse parisienne future qui permet de découvrir l'univers de l'agence. • EG